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会  議  録 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の名称 令和５年度 第１回茨木市立沢池小学校 学校運営協議会 

開催日時 令和５年７月８日（土） 

  （午前・午後）１０時００分  開会  

  （午前・午後）１１時３０分  閉会 

開催場所 茨木市立沢池小学校  １階  プレイルーム  

出席者数    ８人 

欠席者数     ２人 

開催形態 公開／非公開 

議題（案

件） 

(1) 今年度のグランドデザインについて 

(2) コロナ後の学校生活について 

(3) 今年度の沢池小の取り組みについて 

(4) 地域との連携について 

(5) 今後の工事作業について 

配布資料 

(1) 令和 5年度 沢池小学校 第 1回 学校運営協議会 

(2) 第 48回 運動会のご案内 

(3) 今年度の学校徴収金予算書（各学年） 
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議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

(1) 今年度のグランドデザインについて 

（委員）「自ら考えることの必要性は実社会でもあてはまる。小学生の頃から身につけ

大人になってほしい。AI が発展していく今後、自分の考えを持ち得ることは大切。」 

（学校）「生成 AI については文部科学省が 7 月 4 日付けでガイドラインを出し、今に

大阪府教育庁、茨木市教委経由で全国の学校に届くはず。夏休みの課題を設定すると

き、混乱が起こらないよう、まずは先生から使ってみることですが、夏休み前に児童に

指導できる時間はなく、少なくとも「夏休みの課題に生成 AIを使い、自分の書いたも

のとして提出することはしない」程度のことは示しておきます。」 

 

(2) コロナ後の学校生活について 

（委員）「一昨年の修学旅行に我が子が参加したが、「修学旅行実施」と聞き嬉しかっ

た。長時間の帰路のバス内でも寝ることなく楽しくおしゃべりしてきたと聞く。」 

（委員）「コロナ後いろいろなことができ、わくわくするところもあると思う。何でも

復活、前例踏襲ではなくポジティブに取捨選択をしていってほしい。」 

（学校）「コロナ禍の際、沢池小では制限の範囲でできるだけのこと、できない取り組

みに代わることを志向してきました。国・府・市の制限がなくなった今、何らかの制限

をしているとすれば、学校裁量の“自粛”です。沢池小で自粛しているのは、給食のグ

ループ喫食くらいです。」 

 

(3) 今年度の沢池小の取り組みについて 

（委員）「国語で思考力の育成することの重要性はずっと思っていた。言語でものを考

え、語彙力を増やし自分の気持ちや考えを多彩なことばで表現できることは、これから

の時代にぴったり。」 

（委員）「PTA として運動会ほか学校のサポートをしていきたい。コロナを機会に PTA

活動も全部を元に戻すことなく、事実・実態でもって判断していきたい。」 

（学校）「コロナⅤ類を受けて人数的な制限をはずす方向になります。運動会や音楽会

などの観覧も緩和し、より多くの方々に見ていただければと思っています。」 

 

(4) 地域との連携について 

（学校）ふるさと祭り、地区体育祭、地区文化展、親子のつどいなど、4 年ぶりの実施

について、学校としてできることをご協力していきます。」 

 

（5）今後の工事作業について 

（学校）「南校舎・東校舎の外壁塗装が始まり、長期間に渡ります。また北校舎トイレ

改修や体育館エアコン工事がその後にあり、年明けまで工事ごとが続きます。」 

以上 

 


